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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E ADOLESCENTE – CMDCA

ATA n.º 9 - REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos dois dias do mês de março de 2017, às oito horas e trinta minutos, reuniu-se no Auditório I, da Casa dos
Conselhos, os conselheiros do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e Adolescente – CMDCA para
Reunião Ordinária. Iniciou-se a reunião com a presença de Simone Wonspeher, Ana Damaris Tomelin
Andryeiak, Paula Ortiz Conte, Deyvid Inácio Espindola Luz, Hanelore Misfeld, Marianita Scheuer Pereira,
Alice Nakashima, Patricia Rathunde Santos, Luciane Aparecida Oro, Maria Irene Osteto, Claudia Mary
Dreher, Daniela Rosendo, Nilson Vanderlei Weirich, Lucieny M. M. Pereira, Tania H. M. Storch, Alinor dos
Santos, Evelise Maria Junkes Buzzi e os conselheiros tutelares: Ana Karolina Kuhnen (Norte) e o Cristovão
Petry (Sul), e os Convidados: Gean Carlos Ramos, Liliane C. Nunes Nascimento, Solange Moro Netzel,
Luciana Chaves, Marisa Polli Martins e Eliana Sanches Dutra. Justificativas de Ausências: Sueli Gonçalves de
Bairos, Rosemari Haak Tieges e Angela Cristina Ceschin Silva. 1. Saudação e contagem de quórum: O
Presidente Deyvid verificou o número de conselheiros presentes para o início da reunião, tendo esta
acontecido em segunda chamada após 15 (quinze) minutos. 2. Apresentação dos Dados do SIPIA/WEB
out/dez/16 – Conselho Tutelar: Os conselheiros tutelares Ana Karolina Kuhnen e Cristovão Petry fizeram a
apresentação dos dados contidos no SIPIA/WEB quanto aos dois conselhos (sul e norte), ainda, informaram
que o sistema não é alimentado no momento do atendimento por uma questão de tempo, o que gera uma
defasagem em quase 500 atendimentos ainda sem registros. O conselheiro Petry informa que um dos grandes
problemas é falta de vagas de criança em Centros de Educação Infantil e Escola perto da residência (no bairro
que elas residem). A conselheira do CMDCA Marianita, servidora lotada na Secretaria de Educação, relata
que a Secretaria tem se preocupado em atender a todos da melhor forma possível. 3. Apresentação do
Projeto Apadrinhamento Afetivo – Abrigo Infanto Juvenil : O psicólogo do Serviço de Acolhimento
Institucional – Abrigo Infanto Juvenil, Gean Carlos Ramos fez a apresentação do Projeto Apadrinhamento
Afetivo com crianças/adolescentes em situação de acolhimento, prestando informações e indicando a
metodologia, inclusive quanto aos procedimentos adotados no Abrigo. Considerando que serviço de
acolhimento no município possui um projeto distinto, Gean explanou que para ser padrinho existem critérios,
como por exemplo, não estar na lista de adoção nacional. Registrou que o projeto começou em setembro de
2016 e que hoje existem quatro adolescentes apadrinhados. 4) Solicitação de doação de Exemplares de
ECA do estoque do CMDCA: O CMDCA recebeu por e-mail, solicitação de uma tutora da Faculdade
Anhanguera solicitando a doação de 25 exemplares de ECA para entregar aos seus alunos. Após o debate,
onde foi registrado pela Secretaria Executiva a baixa quantidade de exemplares de ECA na sede do CMDCA,
3 (três) foram as opções postas em votação: 1) a favor da doação de livros para a faculdade – 01 (um) voto.
2) para que os livros não fossem doados e sim repassados aos alunos na capacitação da Escola de Conselhos,
a qual a faculdade será convidada – 10 (dez) votos. 3) promover o repasse de 05 exemplares para a
biblioteca –  01(um) voto. Por maioria, aprovada a opção n.º 2. A Secretaria Executiva dará o retorno à
Tutora. 5) Composição Câmaras Setoriais – Resolução: O presidente Deyvid fala da falta de participação
por parte dos conselheiros nas Câmaras Setoriais e solicita um maior comprometimento e participação. Foi
feito novamente a apresentação dos participantes de cada Câmara e incluído conselheiros que não estavam em
nenhuma. Dessa forma as Câmaras ficam assim constituídas: Câmara – Administração e Fiscalização do
Fundo e Divulgação – Claudia Mary Dreher, Luciane Aparecida Oro, Ana Damaris Tomelin Andryeiak,
Paula Ortiz Conte, Tânia H. M. Storch, Eunice Butzke Deckmann, Angela Cristina Ceschin Silva. Câmara de
Legislação – Deyvid Inácio Espíndola Luz, Lucieny M. M. Pereira, Hanelore Misfeld. Câmara de Normas
e Registros – Sueli Gonçalves de Bairos, Simone Wonspeher, Elaine Villalba, Maria Irene Osteto, Alice
Nakashima, Rosemari Haak Tieges. Câmara – Articulação com Conselho Tutelar – Francine Juliana
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Beiro, Evelise Maria Junkes Buzzi, Marianita Scheuer Pereira, Solange de Souza Seger, Márcia Machado
França, Sandra Felício Roldão, Nilson Vanderlei Weirich. Câmara – Diagnóstico Social e Políticas
Básicas – Patrícia Rathunde Santos, Alinor dos Santos, Daniela Rosendo, Marianita Scheuer Pereira, Angela
Cristina Ceschin Silva, Eunice Butzke Deckemann, Lucieny M. M. Pereira. O Presidente Deyvid sugere e a
plenária aprovou por unanimidade que a Secretaria executiva faça contato e verifique com os conselheiros que
não estão na reunião em qual Câmara irão participar. Os conselheiros governamentais, Antônio Sérgio de Lima
e Marcus Rodrigues Faust, encontram-se com o número de faltas sem justificativa acima do previsto no
Regimento Interno do CMDCA, neste sentido a plenária aprovou o encaminhamento de ofício solicitando a
substituição ou readequação dos conselheiros. Outro ponto debatido foi a composição da Comissão de
Elaboração do Plano Decenal formada e aprovada via Resolução, sendo aprovado por unanimidade pela
plenária que será encaminhado aos segmentos que estão com faltas, ofício para solicitar a participação ou a
substituição do representante nas reuniões, após será concluída alteração na Resolução que constituiu este
grupo, inclusive com os novos integrantes. Em razão de outro compromisso, o Presidente justificou a
necessidade de se ausentar, solicitando a condução da reunião a Vice-Presidente; 6) Momento Conselho
Tutelar: Sul/Norte: O Conselheiro Petry, fala da falta de vagas nas unidades de acolhimento institucional, que
esse fato tem gerado abrigamentos somente com determinação judicial e que mesmo assim muitas instituições
não aceitam. A vice-presidente Lucieny pede ao conselheiro tutelar Petry, que formalize a situação por ofício
para o CMDCA. 7) Momento Câmara Setoriais: 7.1: Câmara de Administração e Fiscalização do
Fundo e Divulgação: Não houve apresentação; 7.2: Câmara de Legislação: Não houve apresentação;
7.3: Câmara de Normas e Registro: Não houve apresentação. 7.4: Câmara de Articulação com
Conselho Tutelar: Não houve apresentação. 7.5: Câmara de Diagnóstico Social e Políticas Básicas:
Não houve apresentação. 9) Informes, palavra livre e encerramento:  A vice-presidente Lucieny
apresentou os cursos/eventos que o CMDCA recebeu que são: 1) O Encontro Catarinense de Prefeitos da
FECAM, que irá acontecer nos dias 14 a 16 de março, na Expoville; 2) V Seminário e IV Jornada de
Atualização em Síndrome de Down, que acontece dia 21 de março, na Assembléia Legislativa (Auditório
Antonieta de Barros); 3) Convite para a Paella da Essência com Cacá Martan, dia 16 de março, na Paróquia
Nossa Senhora de Fátima. Outro ponto apresentado na palavra livre pela conselheira Evelise é o tempo que as
reuniões estão levando, a conselheira sugere uma nova metodologia de trabalho, pensar em algo de forma
coletiva no tempo que levamos nas reuniões. O conselheiro Nilson fala que se a reunião é para começar as
8:30 hs o horário também precisa ser respeitado, por que estamos sem quorum no início da reunião e no fim
da reunião. Sem mais, deu-se por encerrada a reunião. Eu, Evelise Maria Junkes Buzzi, lavrei a presente ata,
que será publicada no SEI – Sistema Eletrônico de Informação da Prefeitura com a assinatura eletrônica do
Presidente e da Vice-Presidente.

 

 

Deyvid Inácio Espindola Luz                            Lucieny M. M. Pereira
                       Presidente do CMDCA                                  Vice-Presidente do CMDCA           

Documento assinado eletronicamente por Deyvid Inácio Espindola Luz, Usuário
Externo, em 23/03/2017, às 10:55, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de
24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº
21.863, de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Lucieny Magalhães Machado Pereira,
Usuário Externo, em 30/03/2017, às 12:15, conforme a Medida Provisória nº
2.200-2, de 24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto
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A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://portalsei.joinville.sc.gov.br/
informando o código verificador 0650165 e o código CRC EA3D8FA6.

Rua Presidente Afonso Penna, 840 - Bairro Bucarein - CEP 89 - Joinville - SC -
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